

Olaf Scholz

Bundesminister Mitglied des Deutschen Bundestages

Grußwort

45 Jahre Verband der medizinischen Fachberufe e.V. – das sind 45 Jahre kompetente Interessenvertretung. Mit einem besonderen Blick für die Interessen von Arbeitnehmerinnen. Denn nach wie vor sind es ja vor allem Frauen, die als Medizinische, Zahnmedizinische oder Tiermedizinische Fachangestellte einen unverzichtbaren Dienst in unserer Gesellschaft leisten. Der Verband kümmert sich. Er berät kompetent und ist ein durchsetzungsstarker, aber immer fairer Tarifpartner. Möglich ist das nur durch viel ehrenamtliches Engagement.

Dabei sind die Rahmenbedingungen für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Ihrer Branche nicht immer und überall zufriedenstellend. Die Anforderungen an zeitliche Flexibilität sind oft sehr hoch, Familie und Beruf deshalb oft nur schwer zu vereinbaren.

Deshalb ist der Einsatz für Gute Arbeit wichtig. Gute Arbeit heißt unter anderem Mitbestimmung, faire Bezahlung und familienfreundliche Arbeitszeitgestaltung. Das sind Schwerpunkte der Arbeit des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales. Wenn Sozialpartner, Betriebe und Politik an einem Strang ziehen, mit ganzer Kraft in dieselbe Richtung, dann können wir ein gutes Stück vorankommen.

Gute Arbeit – das bedeutet auch Aus- und Weiterbildung. Gerade bei der Ausbildung ist der Verband medizinischer Fachberufe vorbildlich. Das, was Sie leisten, ist Engagement für die Berufsgruppe und für die gesamte Gesellschaft. Sie sorgen dafür, dass es im medizinischen, zahn- und tiermedizinischen Bereich auch in Zukunft qualifizierte Fachkräfte gibt.

Für die Zukunft wünsche ich Ihrem Verband und allen Mitgliedern weiterhin viel Erfolg und gratuliere herzlich zum 45-jährigen Bestehen.

